

FC Großalmerode - JSG 1:0 (0:0)

Geschrieben von: Annette Krug

Sonntag, den 29. März 2015 um 08:58 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 29. März 2015 um 08:59 Uhr

Am Sonntag, dem 22. März starteten die Mädchen in die Rückrunde. Trotz knapper Besetzung (die Krankheitswelle hatte das Team noch voll im Griff) stellte man sich der Herausforderung gegen den ungeliebten Gegner. Großalmerode lief ebenfalls nicht in Bestbesetzung auf. Und so wurde es ein Spiel auf Augenhöhe. Die JSG-Abwehr mit Klara, Jill und Lena stand kompakt und erkämpfte sich die Bälle.

Davor verstanden es Sarah und Estella die Räume eng zu machen.

Es gelang auch der ein oder andere Konter

über Vicky und Neuzugang Marie

, der für etwas Entlastung sorgte. Kurz nach dem Wechsel verletzte sich Lena am Knie und konnte nicht weiterspielen. Die Gegnerinnen erhöhten den Druck, dennoch hielt man wacker dagegen. Witterte man doch einen Punktgewinn gegen den Favoriten. Als jedoch der Krankenwagen auf das Gelände fuhr wurde die Konzentration auf das Spiel unterbrochen. Fünf Minuten vor dem Ende der Partie gelang dem Gegner der Siegtreffer.

Fazit: Trotz Niederlage eine tolle Teamleistung. Nach den Ferien sind hoffentlich alle wieder fit und die Mädels können Fahrt aufnehmen.

JSG: H. Peter, M. Boland, J. Zass, V. Lang, K. Brandenstein, M. Steinmüller, E. Schneider, L. Pallas, S. Margraf, L. Schäfer